

# LES Samedis DE l'histoire

Architecte diplômé d'État

## Mathis Giron

***“ Le style néo-gothique et la construction d'églises paroissiales en Mayenne (1848-1905) ”***

**SAMEDI 6 SEPTEMBRE À 14H30**

**Aux Archives départementales à Laval - Salle Alphonse Angot**

Cette conférence, issue d'un travail de recherche mené dans le cadre d'un mémoire de fin d'études en histoire de l'architecture, propose un aperçu de la production architecturale des églises en Mayenne au milieu du XIXe siècle. À travers les figures et réalisations de deux architectes actifs sur ce territoire, Eugène Hawke et Prosper Lemesle, nous chercherons à comprendre comment et pourquoi on construit des églises en Mayenne au XIXe siècle. L'analyse de plans et correspondances conservés aux Archives départementales de trois édifices néo-gothiques réalisés par ces architectes permettra d'en caractériser les formes et l'existence ou non de spécificités mayennaises. Nous vous invitons à redécouvrir les églises du Pas, de Landivy et de Saint-Rémi de Château-Gontier, plus récentes qu'elles ne le laissent croire.

**Entrée libre et gratuite**  
dans la limite des places disponibles



**S A H M**

Société d'Archéologie et d'Histoire de la Mayenne

Archives  
Départementales  
de la Mayenne

